Resumen de Noticias, Iñaki Manero.

(2023-11-01), 88.9 Noticias, Iñaki Manero, Iñaki Manero, (Resumen Informativo) - 14:07:09, Duración: 00:05:21 Precio \$84,744.00

IÑAKI MANERO, CONDUCTOR: Autoridades capitalinas inauguraron el Cetram Martín Carrera, que va a atender a 130 mil usuarios. Ivonne Menchaca.

IVONNE MENCHACA, REPORTERA: Fue inaugurado por el jefe de gobierno capitalino, Martí Batres, la primera etapa del Cetram Martín Carrera en la alcaldía Gustavo A. Madero, que tendrá una afluencia de 130 mil personas con una inversión total de mil 200 millones de pesos, que incluye una segunda etapa donde habrá un área comercial y de vivienda en 2024.

ANDRÉS LAJOUS, SECRETARIO DE MOVILIDAD DE LA CDMX: ¿Cuáles son las conexiones importantes que tenemos aquí? Ya lo decía el Metro, las Líneas 4 y 6, Metrobús la Línea 6, Trolebús Línea 5, las rutas de RTP 33 y 37, y un corredor de transporte concesionado que es el corredor Coviteni. Cuenta con todas las características de accesibilidad y seguridad que requieren las personas.

IVONNE MENCHACA: Es la voz del secretario de Movilidad, Andrés Lajous.

88.9 Noticias, Ivonne Menchaca Sarmiento.

IÑAKI MANERO: El Instituto Politécnico Nacional y la Fiscalía General de Justicia en Ciudad de México firmaron un convenio para fortalecer la prevención de la violencia de género. Armando Arteaga.

ARMANDO ARTEAGA, REPORTERO: El Instituto Politécnico Nacional y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México alzaron la voz para prevenir la violencia de género y fortalecer la cultura de la denuncia en los espacios académicos, con lo cual se busca conformar un entorno más favorable para el desarrollo académico de las mujeres, así lo explicó el director general del IPN, Arturo Reyes.

ARTURO REYES, DIRECTOR GENERAL DEL IPN: Tenemos una comunidad, no solo de directivos, sino de estudiantes, que está dispuesta a hacer efectiva la igualdad sustantiva y la cultura de paz.

ARMANDO ARTEAGA: En la firma del convenio destacó los esfuerzos institucionales para la actualización del protocolo para la prevención, detección, atención y sanción de la violencia de género.

Para 88.9 Noticias, información que sirve, Armando Arteaga.

IÑAKI MANERO: Bueno, se reforzó la vigilancia en panteones de Azcapotzalco con motivo del Día de Muertos, Moni Barrera.

MÓNICA BARRERA, REPORTERA: La alcaldía Azcapotzalco está lista para recibir a los visitantes que con motivo de los festejos del Día de Muertos acuden a los cementerios de la localidad y se montó un operativo de seguridad que funcionará del 31 de octubre al 5 de noviembre, el cual estará a cargo de elementos de la Policía Auxiliar.

A través de un comunicado, la demarcación reiteró que se espera una afluencia de 57 mil visitantes al Panteón San Isidro, que es el tercero más grande en la Ciudad de México y que tiene una superficie de 312 mil 791 metros cuadrados, el cual está dividido en dos: la sección de niños y la de adultos.

En 88.9 Noticias, Mónica Barrera.

IÑAKI MANERO: Por cierto, ya hay mucha gente en los panteones preparando las tumbas y demás, porque de acuerdo con la tradición, pues es en la víspera del 2 cuando salen las ánimas, ¿no?, de ese portal. Entonces tienen que tener sus tumbas limpiecitas. De hecho, muchos desde ayer en la noche también, muchas personas fueron a arreglar las tumbas de los de los niños de acuerdo con estas ideas. Entonces por eso hay que reforzar esta vigilancia desde antes, nos decía Moni Barrera.

Se aprobó el Presupuesto de Egresos del Consejo General del Instituto Electoral de Ciudad de México para 2024. Toño Aranda.

ANTONIO ARANDA, REPORTERO: La consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño, detalló que solicitarán un presupuesto para el Instituto en el 2024 por 2 mil 974 millones de pesos. La funcionaria local detalló que del total de estos recursos, más de 833 millones de pesos corresponden al financiamiento público que se le entrega a los partidos políticos, mientras que se consideran al menos mil 49 millones de pesos para las elecciones del 2024.

PATRICIA AVENDAÑO, CONSEJERA PRESIDENTA DEL IECM: Este Instituto Electoral propone ejercer un monto de arriba de 2 mil 141 millones de pesos.

ANTONIO ARANDA: Para 88.9 Noticias, Antonio Aranda.

DMFC